

## 「獅子奮迅」！会場が一つに！ 第78回体育大会！

5月31日、黒崎中学校第78回体育大会を挙行了しました。早朝から降り続いた雨で、開催すら危ぶまれる中、幸いにして天気が快方に向かい、グラウンドが驚異的な乾きを見せてくれたので、時間を遅らせて実施することができました。そして、お昼をはさんで行った午後には日差しも出てきて、最後は多くの黒中生、保護者、先生方の笑顔あふれる体育大会になったと思います。

午前中はフィールドを使う種目だけを行いました。1年生のダンス、3年生の競争遊戯「大玉運び」、そして2年、3年がそれぞれダンスを披露しました。どの学年のダンスも本当に楽しそうに踊っている笑顔が印象的で、来賓の方が『よく踊っていますね。素晴らしい!』と驚かされていました。午後は選手種目と全員リレー、選抜リレーとトラック種目が続き、最後のプログラムは保護者参加の全校生徒によるフォークダンスで、会場の全体が一つとなった体育大会が完成しました。

朝から雨の対応に追われ、度重なる予定の変更にも負けずに、黒中生はいつも通り一生懸命な姿を披露してくれました。演技、競技だけでなく、係活動や応援も本当に一生懸命でした。皆さん本当にお疲れ様でした。

最後に、閉会式の校長講評で話したことです。「皆、一丸となって第78回体育大会は無事完成しました。でも皆さんの令和6年度黒崎中学校ストーリーは始まったばかり。幸いにして、1学期に全校で一つのを完成させることができました。これを今後の生活に活かしていきましょう」体育大会は終わりましたが、これからも皆さんが「獅子奮迅」の活躍をすることを期待しています。

画像は削除しています

<保護者の皆様へ> 第78回体育大会において、開始時間やプログラム変更等、ご迷惑をおかけしました。あわせて、大会の円滑な進行へのご協力に感謝申し上げます。お陰様で子どもたちの心に残る体育大会が完成しました。今後ともよろしく願います。校長 宮基章弘

### 教育実習が終了(～5/31)しました！

実習生の\*\*先生\*\*先生の実習期間が終了しました。授業や体育大会の取組でも、さすが黒中の卒業生だけあって何にでも一生懸命のお二人。全体のお別れはできませんでしたが、皆さんへのお礼を伝えてほしいとのことでした。

**主な6月行事** ※詳細は予定表で確認を  
3日(月)3年学力診断テスト 5日(水)歯科検診  
6日(木)3年全国学調(英)、専門委員会  
7日(金)1年ふれあい活動 17～19日:1学期  
期末考査 19日(水)避難訓練 20日(木)眼科検診  
21日(金)部活動激励会 25日(火)耳鼻科検診  
28日(金)黒中サミット(生徒総会)

\*\*\*校長室より\*\*\* 【ずっと青春】  
詩人のサミュエル・ウルマンが「青春」という詩で「青春とは人生のある期間ではなく、心の持ち方をいう」「強い意志や豊かな想像力、燃えるような情熱を心に持っていることが『青春』である」といっています。自分を信じ、失敗にくじけることなく挑戦する姿勢を持ち続けること、それが「青春」なのです。今回の体育大会。それぞれの学級が優勝を目指し、一致団結して頑張るという強い意志で、苦手なことでも挑戦し、つまづいても立ち上がりゴールを目指し、それを全力で応援する。まさに「青春」でした。そのエネルギーは学校を活気溢れる場所に、毎日を充実させることになるでしょう。これからはずっと「青春」を続けていきたいですね。前述の詩に「年を重ねただけでは人は老いけません。理想を失ったとき初めて老いる」とあります。私たち大人も「青春」しなければ・・・最後に一言、ダンスで楽しそうに踊る皆さんの笑顔を見て感涙・・・感動をありがとう。(宮)